

El ejecutivo municipal realizó una importante reunión con trabajadores de remises y taxis de la ciudad

Escrito por

Martes, 15 de Diciembre de 2015 07:09 -



“Hoy nos pusimos de acuerdo con ciertas medidas que se van a tomar y trabajaremos en forma conjunta (Base- remis-policia-cámara de seguridad.-)” destacó el Intendente Municipal Lic. Mario Vialey al culminar la reunión

Dicha reunión fue encabezada por el jefe comunal acompañado por la Cúpula Policía de la UR-VII, Mayor Jorge Gaona Jefe UR-VII, Oficial Principal Ariel Guimaraez Jefe de la Seccional Segunda, Comisario Héctor Scholles, Jefe Seccional Primera, Mayor Amadeo Arrúa, Jefe Comando, también estuvieron presentes el Secretario de Gobierno Lic. Oscar Geijo, el Director de Tránsito Municipal Claudio Szkromeda y los Concejales electos Fabian Skuarek, Juan Manuel Ortiz, Marta Poterala, Roberto Villalba y Gastón Caballero

El Intendente Municipal Lic. Mario Vialey al término de la reunión señaló “Esta fue una reunión convenida la semana pasada, juntamente con los Concejales que asumieron, y la cúpula de la policía y en la misma se planteó distintas problemáticas que afectan a los remises y taxis, sobre todo el tema de seguridad, ellos conocen muy bien la realidad de la ciudad, se charló de los distintos lugares donde se manifiesta de mayor grado la inseguridad y agresividad buscando la forma de poder controlarlo, y uno de los temas principales fue ver la forma de controlar la seguridad interna de las empresas y de los autos de taxis y remises y de forma inmediata se comenzará a trabajar con distintas herramientas para dotar de mayor seguridad a cada una de las unidades, este será un primer paso y después seguiremos avanzando implementando distintas alternativas que irán surgiendo de las distintas reuniones que se continuaran realizando, la idea es brindar seguridad y tranquilidad tanto al chofer de la unidad como al pasajero.”

El ejecutivo municipal realizó una importante reunión con trabajadores de remises y taxis de la ciudad

Escrito por

Martes, 15 de Diciembre de 2015 07:09 -

Luego agregó: “Es muy bueno que todos los sectores estén involucrados, el Ejecutivo, la policía, los choferes, hay que destacar que los remiseros son “La Guardia Urbana” más activa que tenemos, ellos ven todo lo que sucede en la ciudad durante todo el día y es por eso que le pedimos su colaboración por si ve algo extraño avise inmediatamente a las autoridades, se va a implementar un sistema de comunicación donde la policial estará en constante contacto con las bases de remises “

SEGURO DE VIDA PARA CHOFERES

El pedido de un seguro de vida surgió de los propios choferes presentes en la reunión y será implementado a la brevedad con la sanción de la Ordenanza correspondiente “Se planteó la necesidad de contar con un seguro de vida para cada conductor, el cual será obligatorio para habilitar la unidad y próximamente se implementará a través de la sanción de la Ordenanza correspondiente” dijo el Intendente

El ejecutivo municipal realizó una importante reunión con trabajadores de remises y taxis de la ciudad

Escrito por

Martes, 15 de Diciembre de 2015 07:09 -

